



バーコードを読み取ると
かつーの動画が
見られる!



YouTube/かつー
Twitter/kattu0403



元銀だこ店員→



泉州中央 あるある 超速20連発!



仙台あるある 超速20連発!

たこ焼き店でアルバイトをしていたかつー。華麗な手さばきでジュージュ焼かれたたこ焼きが、おいしそう! 他のまちも作ってドリクエストは絶えないが、自分が知らないことはネタにしない主義。地元ならではの貴重な1本



やす。「わざわざ僕の動画を見に来てくれた人に、1秒でも無駄な時間を過ごしてほしくない」と、間の取り方や効果音にまでこだわる。クスッと笑えて飽きずに見られるかつーの動画には、サービス精神と見えない努力が詰まっていた。

ユーチューバーでの広がる

新型コロナウイルス感染症対策に伴う自粛期間中、県内の若い世代に向けて、外出自粛を呼びかける動画制作のオファーが届いた。「びっくりしました」「指名をいたしました」と、宮城県の村井嘉浩知事。

「面白くしよう」と村井知事の提案で撮影された動画は、ステイホームを訴える村井嘉浩知事の背後を、かつーが無言でウロウロするというものの、今どきの媒体を活用し、楽しく真面目に発信した村井知事とかつー

のメッセージは、多くの人の目に留まり、共感を呼んだ。家で過ごす時間が長くなり、インターネットの動画配信を見る人は増えている。多くの芸能人や企業が動画を発信するようになり、ユーチューブ界もコロナ禍で変化を迎えていた。県内では、かつーと手を組んで新しい戦略に出る老舗企業も。自分のスキルやアイデアを役立て、宮城の経済をグレンケルン回していく」と、地域密着型ユーチューバーは意気込む。

自分たちの昨今、インターネットでは料理動画が人気だ。最近のかつーは、たこ焼き店でのアルバイト経験を生かし、たこ焼きを作つて食べる動画を投稿。トレンドに合わせて、自分の特技や経験をうまく引き出している。

「大したことない特技でも、数多く持つていれば武器になる。芸はないけど、そういう武器ならいっぱい

持っているんです」と言つて、ニヤリ。流行りそうなタイミングで動画にしてから、まだ出していない武器もあるという。「小出しにしていきます」と、もつともいる。なぜユーチューバーになったのか。かつーに尋ねると、有名になりましたからと即答。子どもの頃から目立つたがり屋だった。自営業で家族を養う父の背中を見て育った影響もあり、サラリーマンの選択肢はなかったと話す。ユーチューバーの息子に対して父は、「自分も若かったら、同じことをしていたかもしれない」と語ったそうだ。

こんな時世で未来が見えないなんて言っている。それならいつ、時代のパズルに今自分ができることを当てはめていく。そういうえば、「泉州の匂いが好き」と話していたかつー。どのまちにも特有の匂いがあるそうで、新時代のカリスマは嗅覚が鋭い。

[卷頭特集]

泉区出身の地域密着型ユーチューバー・かつー

地域の魅力に面白さのスパイクを

仙台あるあるで大ブレイク ネット界に現れた新星

仙台あるあるで大ブレイク ネット界に現れた新星

ユーチューバーとは、動画共有サイトのユーチューブで自作動画を配信する人を指す。一定の条件を満たして審査に通過すれば、広告収入も得られる。現在では職業として認知され、テレビや企業とのタイアップで活躍している人までいる。

仙台系ユーチューバーとして活動するかつーは、牛タンは滅多に食べない、仙台駅周辺を街と言うなど、地元のあるあるネタを集めた動画で話題に。ボーカーフェースを崩さず、高速で喋り倒す芸風が、ユニクで中毒性がある。県内の中高生を中心に、全国にファンを拡大している注目ユーチューバーの一人。

出身は仙台市泉区。お気に入りの場所だという泉中央駅で待ち合わせをするなど、白いTシャツに黒パンツと努力が詰まっていた。

動画制作は独学で、撮影も編集も一人で行う。あるあるシリーズは自分で作成。アーケードの謎、かわいい女子が多い学校など、中高生時代に友人と話したたわいもない会話がネタになっていた。それらを漫才の作り方を参考に、起承転結のあるストーリーに落とし込んでいく。

3分の動画を作るのに何十回も撮り直し、編集には10時間以上を費す

いたおなじみの服装で現れた。取材の合間にはファンから声をかけられる場面もあり、サインや写真撮影に快く応じていた。気さくで、笑顔が爽やかな今風の青年だ。

「実際に会うと、ギャップがあると言われます。動画では声を荒らげ、この5倍もテンションを上げているの。普段はあんな早口では喋りませんよ」。そう言って笑つたが、動画の話になると、熱量が高まり早口に。かつー節を垣間見せた。

動画制作は独学で、撮影も編集も本から作成。アーケードの謎、かわいい女子が多い学校など、中高生時代に友人と話したたわいもない会話がネタになっていた。それらを漫才の作り方を参考に、起承転結のあるストーリーに落とし込んでいく。

3分の動画を作るのに何十回も撮り直し、編集には10時間以上を費す

仙台系YouTuber(ユーチューバー)
かつー

仙台市在住、泉区育ちの22歳。
2019年3月から動画共有サイト
YouTube(ユーチューブ)に自作
動画を配信。好きな言葉は鎮座。
くまが鎮座するほど、目を酷使して
いるのが最近の悩み



4月、緊急事態宣言発令後、村井嘉浩県知事は一人のユーチューバーとともに、動画配信でステイホームを呼びかけた。そのユーチューバーこそ、かつーだ。一体、彼は何者なのか。動画制作に対する姿勢を覗きながら10代、20代に支持される理由を探ってみた。